

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah penulis menganalisis pada bab-bab diatas menguraikan pokok pembahasan maka dapat diambil kesimpulan mengenai strategi lembaga pers mahasiswa dalam menghadapi persaingan produk pemberitaan dengan media mainstream , faktor pendukung dan penghambat strategi, kendala yang dihadapi dan cara mengatasi kendala tersebut maka penulis menarik kesimpulan:

1. Strategi lembaga pers mahasiswa dalam menghadapi persaingan produk pemberitaan. Dalam strategi penulisan berita lembaga pers mahasiswa menerapkan beberapa strategi yakni, mengetahui isu, menentukan angle liputan, melaksanakan liputan, penulisan berita, dan memverifikasi data. Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat strategi terdapat faktor eksternal strategi yang terdiri dari, kekuatan ekonomi, kekuatan sosial budaya, kekuatan kompetitif, teknologi media informasi. Sedangkan faktor internal strategi terdapat, bentuk bangunan, sumber daya manusia, sumber daya keuangan, kapabilitas organisasi, aset informasi dan produk menjadi faktor pendukung dan penghambat strategi yang diterapkan. Terdapat juga strategi publikasi dalam persaingan bagaimana khalayak umum mengetahui informasi pemberitaan dan pesan tersampaikan kepada khalayak dalam hal ini lembaga pers mahasiswa melakukan publikasi yang dapat digunakan seperti iklan, post instatory instagram atau sosial media lainnya dan juga poster internet. Lembaga pers mahasiswa Ukhuwah melalui media sosial yang dimiliki seperti

Instagram, Youtube, dan facebook menjadi wadah untuk mempublikasikan produk pemberitaan.

2. Kendala dalam penerapan strategi yakni masih kurangnya sumber daya manusia yang profesional dibidang jurnalistik karena lembaga pers mahasiswa anggotanya adalah mahasiswa yang masih tahap pendidikan dan belajar juga serta ada beberapa anggota yang bukan berasal dari bidang komunikasi khususnya jurnalistik. Meskipun demikian lembaga pers mahasiswa Ukhuwah melaksanakan pelatihan jurnalistik setiap tahun serta tambahan materi jurnalistik yang diadakan seminggu sekali untuk lebih mendukung dan melatih *skill* para wartawan/jurnalis lembaga pers mahasiswa Ukhuwah.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan yang penulis dapat dari hasil penguraian pembahasan maka beberapa saran yang ingin penulis sampaikan yakni:

1. Untuk organisasai lembaga pers mahasiswa harus terus memberikan informasi yang sesuai, aktual kepada masyarakat dan tetap menjadi media pemberitaan yang independen dan selalu memberikan informasi yang dipercaya dan tidak memihak sehingga nama besar organisasi lembaga pers mahasiswa Ukhuwah bisa terus dikenal oleh masyarakat dan semakin berkembang lagi.
2. Untuk para wartawan/jurnalis kampus lembaga pers mahasiswa Ukhuwah Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang untuk terus meningkatkan kemampuan dibidang jurnalistik dan lebih profesional agar lembaga pers mahasiswa Ukhuwah bisa terus berkembang.

3. Media lembaga pers mahasiswa Ukhuwah bisa menjadi acuan panutan media pembelajaran bagi mahasiswa Universitas Islam Negeri Raden Fatah Palembang khususnya mahasiswa jurusan jurnalistik.